

¡ UNIDAD POPULAR CONTRA EL FASCISMO !

El paso de los días ha arrojado más luz sobre el fallido golpe de Estado.

No hay ninguna duda para quienes no queremos cerrar los ojos: El principal peligro de la libertad es el de un Estado lleno de fascistas. Mientras esos estén en puestos de tanta responsabilidad y ostenten el monopolio y la legitimidad de las armas, la democracia está gravemente amenazada. La intentona golpista puede repetirse en cualquier momento.

Por eso entendemos que defender la libertad no va indisolublemente unido a defender la Constitución, como reza en el slogan de las manifestaciones del 27 de Febrero. La Constitución estaba ahí y no ha impedido que los golpistas actuasen como lo han hecho.

Defender la libertad va unido, eso sí, a la exigencia de depuración de todos los elementos fascistas que desde el régimen franquista tienen las manos manchadas con la sangre del pueblo en asesinatos, torturas y violaciones de los derechos ciudadanos y a la exigencia de inmediato encarcelamiento y juicio de todos los mandos y elementos golpistas del Ejército; Guardia Civil y Policía comprometidos en el fallido golpe de Estado.

Depurar, limpiar de fascistas el Estado no es sólo una exigencia que el M.C.A. considera imprescindible. Es, además, la única garantía para impedir nuevas intentonas fascistas y asegurar de verdad esta frágil democracia en la que vivimos.

No podemos confiar en nadie, más que en nuestras propias fuerzas. Sólo nuestra presión y nuestra lucha obligará a tomar medidas. No hay ley ni persona que por sí sola pueda impedir el peligro fascista. Sólo nosotros, quienes lo hemos sufrido durante muchos años en nuestra propia carne, las fuerzas del pueblo, podemos hacerle frente.

Y para ello hemos de prepararnos. No es con manifestaciones silenciosas ni quedándonos en casa como el peligro se puede frenar.

Trabajadores y trabajadoras, antifascistas, hombres y mujeres que amais la libertad, no dejemos que el fascismo pase. Organicémonos, agrupémonos y preparemos para hacerle frente. Levantemos un frente antifascista con todas las organizaciones y personas democratas de verdad, decididas a acabar con el fascismo.

Para empezar a levantar ese frente antifascista, esa unidad popular contra el fascismo, os llamamos a acudir con el M.C.A. a la manifestación de esta tarde, para plantear que las exigencias de castigo y depuración de los golpistas se lleven adelante hasta sus últimas consecuencias.

¡¡ EL FASCISMO NO PASARA !!
¡¡ VIVA LA LIBERTAD !!



Málaga, 27-Feb.-81

Comité Provincial del

MOVIMIENTO COMUNISTA DE ANDALUCIA (M.C.A.)